

8 Société et Culture

Émulation/ Remise des prix aux meilleurs élèves de l'Immaculée Conception...

Objectif : susciter l'excellence

F.B.E.M
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION des parents d'élèves (APE) de l'Institut Immaculée conception (IIC) a organisé, samedi dernier, sa traditionnelle cérémonie de remise des prix aux meilleurs élèves. 332 apprenants ont ainsi été distingués, parmi le millier que compte cet établissement d'enseignement secondaire catholique de Libreville.

Pour appartenir à ce gotha, les élèves devaient justifier d'une moyenne annuelle d'au moins 12/20. Ce qui ne relève pas de l'ordinaire. La joie qui se lisait sur le visage de nombreux récipiendaires, samedi, paraît donc justifiée. Leurs parents qui les accompagnaient, pouvaient d'ailleurs partager



Le président de l'APE, Léandre Moukagni, remettant son prix spécial à un élève de Tle.

leur bonheur, de même que les encadreurs pédagogiques. Et comme si cela ne suffisait pas, 7 élèves de niveau Terminale – un record – ont réussi à décrocher des prix spéciaux. Lesquels récompensent les élèves qui ont fait toute leur scolarité sans jamais avoir une moyenne annuelle en-dessous de 12/20. Des cracks.

Au nombre de ceux-ci : Allison Nkili Etombet (15,30 de moyenne annuelle, Tle C), Marthe Luciana Ekoré Bengono (14,69 Tle C), Sara Eko Eni (14,58 Tle D), William Jaurès Deboutou (13,86 Tle C), Emilienne Khady Wagne (13,16 Tle C), Fortune Mokogon Nemeka (13,12 Tle A1), et Jesky Geff Tamtseu Tchuenbou (12,76 Tle C). Ces derniers ont reçu, outre



Un parent se mêlant à la joie de son enfant de recevoir un prix spécial.

du matériel didactique, des ordinateurs remis par l'APE et ses partenaires.

La meilleure moyenne du 1er cycle, et celle du deuxième cycle ont également été récompensées. Puis, les élèves occupant les places de 1er, 2ème et 3ème de chaque classe. La boucle a été bouclée avec la remise de tableaux d'honneur aux élèves ayant ob-

tenu des moyennes annuelles oscillant entre 12 et 13/20.

Un bilan satisfaisant pour les encadreurs pédagogiques comme pour les parents. "Ces distinctions suscitent l'émulation. La cérémonie de remise des prix récompense les meilleurs étudiants que l'on a envie d'encourager, et qui doivent tirer vers le haut ceux qui les

suivent. Et cette démarche paie. La preuve c'est que cette année nous avons sept prix spéciaux, alors qu'auparavant, nous n'avions seulement que deux à trois", a relevé le président de l'APE, Léandre Moukagni. Lequel a ajouté que leur but, à terme, était "d'essayer de former le maximum d'excellence".

La directrice de l'Institution, Nadine Anguile Obame, a exprimé le même satisfecit. Non sans adresser des félicitations aux élèves dont les résultats scolaires font "la renommée et l'honneur de l'établissement".

Prenant la parole au nom des siens, l'élève Allison Nkili Etombet a, elle aussi, remercié les parents et l'encadrement pédagogique de leur donner l'éducation, qui est "cette arme la plus puissante pour changer le monde".

...au collège cité Damas...

Des palmes d'or aux élèves les plus méritants

SNN
Libreville/Gabon

LES responsables du collège cité Damas ont organisé le week-end dernier la première édition de remise des palmes d'or aux meilleurs élèves de cet établissement. Un hommage rendu aux apprenants ayant obtenu une moyenne supérieure ou égale à 14/20. Dénommé "Awards intellectuels du collège cité Damas", ce nouveau concept vise, selon les organisateurs, « la promotion de l'élite dans notre établissement et dans le système scolaire gabonais en général ».

Ils étaient donc au total 14 élèves (dont 9 pour la



Les élèves primés et leurs encadreurs pédagogiques à la fin de la manifestation.

palme d'encouragement et 5 pour la palme d'honneur) à recevoir ces prestigieuses distinctions des mains des différents membres de l'administration présents à cette manifestation.

Un point d'honneur particulier a par ailleurs été ac-

cordé à l'élève ayant obtenu la moyenne annuelle la plus élevée de l'établissement. Il s'agit de la jeune Ibinga, avec une moyenne de 16,59. A cet effet, une bourse d'études d'une valeur de 50 000 francs lui a été accordée par le responsable du collège, Jean Pré-



L'élève Ibinga, qui a obtenu la plus forte moyenne du collège Damas, posant avec le personnel administratif.

sos Mezui M'Assoumou, pour l'acquisition dès la rentrée prochaine d'une tenue scolaire, de chaussures et pour le règlement des frais de scolarité.

Le principal a également saisi l'occasion pour rappeler les difficultés rencontrées dans la mise en route

de cette structure. « L'établissement à bel et bien fonctionné, malgré les difficultés de sa mise en route. Cette remise des palmes témoigne de son bon fonctionnement sur le plan pédagogique. Je sais que beaucoup reste à faire. Et nous sommes satisfaits

parce que c'est pratiquement 320 élèves qui vont en classe de 5e sur les 597 que nous avons eus », a-t-il expliqué. Non sans envisager quelques perspectives d'avenir : " l'année prochaine, il est fort possible que nous ouvrons les classes de 5e. C'est-à-dire, 5 classes de 5e pour garder 7 sixièmes au besoin, cela dépendra de ce que la hiérarchie va décider".

Honorés par le geste posé par les responsables de leur établissement, les élèves primés ont exhorté leurs condisciples à redoubler d'ardeur au travail pour que l'année prochaine, ils soient eux aussi récompensés.

...et au lycée Mohamed Arissani

"L'excellence constitue la priorité des dirigeants"

E.L
Libreville/Gabon

MALGRÉ les nombreux sobresauts qui ont marqué le secteur de l'Éducation pendant l'année scolaire 2016-2017, les cours s'achèvent doucement avec le début des examens de fin d'année. Déjà, de nombreux responsables d'établissements publics et privés organisent des cérémonies pour clôturer en beauté une année scolaire époustouflante. Les meilleurs élèves y sont primés avec l'attribution des prix d'encouragement et des tableaux d'honneur qui récompensent leurs efforts personnels. Ces moments de joie et de satisfaction constituent l'occasion pour les responsables d'établissements de promouvoir l'excellence et de susciter l'émulation au

sein de leurs entités respectives.

Ce fut le cas du lycée Mohamed Arissani où le proviseur Alexandre Ilongo Adamou a dernièrement réuni les parents d'élèves pour la remise solennelle des bulletins du 3e trimestre. Occasion pour lui de rappeler que sur un effectif de 1 724 élèves, exceptés ceux des classes de terminale, 1 094 élèves ont été admis en classes supérieures. Soit un taux de réussite de 63,45 %.

"Le lycée Mohamed Arissani, souhaite, en effet, se hisser au rang des établissements scolaires dont l'excellence constitue la priorité des dirigeants", a précisé le proviseur. Cette vision cadre bien avec celle du Conseil supérieur des Affaires islamiques du Gabon (CSAIG), sous la responsabilité duquel cet établissement secondaire est placé. Dans l'ensemble du lycée, les deux premières meilleures



Le proviseur Ilongo Adamou (costume gris) et ses collaborateurs, avec l'élève Elie Justin Boucka Kombile qui a obtenu la plus forte moyenne de l'établissement.

notes ont été réalisées par Elie Justin Boucka Kombile et Moubouengou Manfoumbi, respectivement élèves en classes de 6ème et 5ème, avec, respectivement une moyenne de 15,77/20 et 14,75/20.

En dehors des prix et des tableaux d'honneur, ces deux cracks bénéficieront, à partir de la prochaine rentrée de classes, d'une bourse d'études octroyée par l'école numérique du Gabon partenaire du lycée Mohamed Arissani dans la formation

de l'élite de demain. Et pour aider les parents d'élèves à planifier et maîtriser leurs dépenses à partir de l'année scolaire 2017-2018, le directeur d'Arissani annonce que les réinscriptions des anciens élèves s'effectueront en deux phases, la première du 24 juillet au 5 août et la seconde du 25 août au 2 septembre 2017. La rentrée administrative sera exclusivement réservée à l'harmonisation des emplois du temps et à la réception des nouveaux élèves.

